



冬の昼間。陽気に誘われウォーキングへ。煙突の煙が真上に…。きれいすぎてパシャリ✨  
(ひろさん)



すわ公園交流館での文化財防火デーの放水訓練。市の文化財を日頃から温かい目で見守りたいものです (Terukichiさん)



南部丘陵公園の梅です  
(みさりんさん)

いつも元気をくれてありがとう。仲良く長生きしてね  
(オレクロさん)



稲葉翁公園です。天気も良く空と海の青がきれいに撮れました  
(優希さん)

市民の皆さんと作るコーナーです。お薦め情報やこにゅうどうくんのイラスト、写真(テーマは自由)をお寄せください。  
【応募方法】①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③お薦め情報(200字程度)または作品へのコメント(50字以内) ④写真・画像データ(2MBまで)を、Eメールで、投稿ひろば専用アドレス (✉hiroba@city.yokkaichi.mie.jp)へ



※添削・修正・加工する場合があります 問 広報マーケティング課 (TEL) 354-8244 (FAX) 354-3974 (HP) (ID)1580454974466)



ええやん! /

Vol.36

## 四日市市長コラム

### JR四日市駅前大学設置構想

今回の特集のとおり、本市では中心市街地再開発プロジェクトを進めています。近鉄四日市駅周辺では、国直轄事業のバスタ四日市、スターアイランド跡地での新図書館など複合施設の建設、それらをつなぐ円形デッキなどの整備が進んでいます。

一方、JR四日市駅周辺では、多様な産業が集積する本市において、地域の発展を担う人材を確保するため、理工系学部を有する大学の設置を目指し、昨年度末に、大学設置に向けた基本構想を策定しました。また、2月16日には、三重県内で唯一、工学部がある三重大学と「JR四日市駅前における三重大学新教育研究拠点の設置に向けた検討着手の連携協

定」を締結することができました。

この協定は、三重大学新教育研究拠点の設置に向けて、具体的な検討を開始し、相互に連携、協力することを目的とするものです。JR四日市駅前への大学設置に向けた、大きな一歩であると思っています。

今年度は、協定を締結した三重大学を中心として、協議・検討を進め、大学設置に向けた教育や施設などに関する基本計画の策定を行います。

また、複数大学が併設する形も視野に入れ、公立大学の設置や既存の私立大学の移転なども並行して検討を重ね、四日市ならではの大学設置を目指していきます。